
 

 

 

 

  

公益社団法人 静岡県栄養士会 

– 定時総会ニュース – 

2022 年度 

 

  

定時総会報告             | 2022.6.4.(SAT) | 10:00~16:00  
 

 コロナ禍の中、今年度も対面とオンライン(WEB)のハイブリッドにて、公益社団法人 静岡県栄養士会の定時総会が 

執り行われました。当日は、県健康増進課 課長 島村通子 氏、静岡県給食協会 会長 加藤行啓 氏を迎え、ご祝辞を 

賜りました。また、栄養指導業務功労者の表彰式が執り行われ、表彰者を代表して地域活動事業部の白石明子 会員より 

お礼の言葉を頂戴しました。小ホールでは、昨年まで対面での実施ができていませんでしたが、 

賛助会員 12 社に展示のご協力をいただきました。ご出席していただきました会員の皆様、 

関係者に心より御礼申し上げます。少しずつアフターコロナの準備をしながら、2022年度の 

事業を展開して参りたいと思います。 

 

  

 

 1 人目の演者は「JDA-DAT の活動と今後の課題」と 

題して、静栄 DAT 部長である渡邉 潤 理事に、意義、 

役割、支援活動についてお話しをいただいた。また、 

熱海の土石流災害を通して見えた今後の課題について、

情報を共有していただきました。 

 2 人目の演者は「いざという時どうする？～静岡県の 

災害時の食・栄養支援の仕組み作りに向けて～」と題し

て、味の素ファンデーション 被災地復興応援事業統括 

マネージャー 齋藤 由里子 氏をお招きし、ご講演をいた

だきました。「食・栄養」は災害関連を防ぐ重要テーマ

であり、長期視点で取り組まなければならないこと、

「つながり」を大切に地域の事情にあわせた問題解決を

意識して対応しなければならない点について、事例を通

じて、また静岡でできること、栄養士がすべきことを、

ご教授いただきました。 

有事に向けた「平時の備え」を           

心掛けていきたいと思います。           

わかりやすいご講演に対して、           

両氏に感謝申し上げます。 

 

総会終了時に、2008 年より長きにわたり本会会長の任

をお務めいただきました、坪井 厚 会長より御礼と激励の

お言葉を頂戴しました。就任当時、特定健診特定保健指導

の開始といった新たな事業展開、それに伴い、職業紹介事

業所としての免許の取得、栄養ケア・ステーションの設置

など多くの事業に着手し、発展に貢献されてきました。時

代は流れ、管理栄養士、栄養士は少子高齢化といった大き

な課題に立ち向かわなければならないため多職種と連携し

ながら、時代のニーズに合わせ、栄養士同士が手を取り合

って活躍することを祈念すると、言葉をいただきました。 

その志を受け継ぎ、次世代に繋げて尽力を注ぎたいと思い

ます。 

 

本当にお疲れ様でした。 

ありがとうございました♬ 

 

2022-23 年度の新体制を受け、5 代目本会会長を研究

教育事業部 新井 英一 氏となりました。 

 

 

「誰一人取り残されない災害時の 

食と栄養の支援を目指して」 

「感謝… 未来の管理栄養士、 

栄養士に志をつなぐ」 

静岡県栄養士会会長表彰（順不同）   受賞おめでとうございます！ 

高橋由紀子 会員 西川有紀 会員  松川純子 会員  鈴木江身 会員  鈴木知子 会員  深田宏美 会員 
赤堀摩弥 会員  稲葉由美 会員  神谷みどり 会員 高村佳寿美 会員 谷津倉友美 会員 竹澤いずみ 会員 
榊原陽子 会員  望月季美 会員  西島一恵 会員  井浪千恵 会員  白石明子 会員  二又川正子 会員 

田原勢津子 会員 加茂久美子 会員 伊野瀬和子 会員 杉本雅美 会員  濵田雅子 会員  橋詰昌幸 会員 
宮分千明 会員  杉山貴紀 会員  伊藤小百合 会員 八木ゆみ子 会員 磯野律子 会員  堀川律子 会員 

 

 


